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報告事項１ 鳥取生協病院を利用して 

内容・意見 

・感想等 

鳥取に来て 2 年半になりますが、１度も体調を崩したことが無かった

ため、鳥取市内の病院を利用したことはありませんでした。しかし、先

日、知り合いの入院がきっかけで初めて鳥取生協病院に訪れました。受

付の方はハキハキとわかりやすい言葉で、丁寧に対応してくださいまし

た。また、院内は清潔感が漂い、病室は綺麗に整頓されており、看護婦

さんは丁寧な仕事をされていたため、とても気持ちの良い空間になって

いました。今までの病院のイメージが覆された瞬間です。病人とご家族

にとって、安心できる病院こそが、これからの社会に求められるのでは

ないでしょうか。 

状況写真  

 


